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新型コロナウイルスの感染拡大により、依然大変な状況ですが、行政と議会が一体となり、
全力でワクチン接種対策等をできるように日々進めております。
本年1月25日に、新会派『新風コスモスの会』を無所属議員４人で結成しました。
会派代表として、これまで以上に、市民の皆さまのために政策中心の活動をしてまいります。
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ごあいさつGREETING

森本 隆新風コスモスの会

コロナ対策・DX（デジタル）に優先投資

よみがえる恭仁京

西暦740年に聖武天皇が都を約5年間移した
「恭仁京（クニキョウ）」が、AR（拡張現実）で
蘇りました。
スマホに専用アプリを入れることにより、
AR撮影が可能となります。

自己研修報告

（加茂町みかのはら:2021.3）
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中学給食 体育館エアコン オンライン授業 電子図書館 公立病院 病床数（1万人当り）人間ドッグ補助（国保）
学校教育／社会教育 福祉関連
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介護保険料
（R2年度）

後期高齢
人口比率高齢者比率

子育て支援NO1の戦略が成功し、人口増加率、出生率共に、近隣他市に比べて優位。
近畿圏の住みよさランキング上位自治体と比較しても、引き続き積極的に事業を推進している。
高齢者比率は年々増加しているが、介護保険料負担抑制、人間ドック補助（国保）等も継続して実施。

木津川市現状

コロナ禍の中、DX（デジタル）投資、ICTを活用したまちづくりを推進
①小中学生に1人1台タブレットを導入し、習熟度別学習（AIドリル）を推進
②オンライン授業、テレワーク設備整備を推進（コロナ禍の緊急事態宣言対応）
③電子図書館の運用を開始（奈良市とのコラボ事業）
④政府のデジタル戦略に対応するITプロ人材の補強（CIO補佐官、IT担当参事に外部人材を登用）

R3年度予算の
評価すべき
内容

①コロナ禍の中で、病床を増床する医療体制の整備が急務。
②公共施設等総合管理計画に基づいた、行財政改革の計画的な推進が必要。課題

（令和3年度予算）

※CIO（chief Information Officer）：最高情報責任者

※



❶電子図書館の運用開始
（奈良市コラボ事業）

予算特別委員会

2020年9月議会一般質問にて、コロナ
禍の社会教育の取り組みとして提案、
本年4月より運用開始されます。
PC、スマホで、電子書籍、オーディオ
ブックを視聴できます。
初期費用は国の交付金で捻出、運営費
用は来年度に実績払いを予定。

実現
しました！

本年4月より
運用開始 ❷市議会にタブレット導入

2019年より、議会ICT化に向けて、
ICT推進チームの一員として、タブ
レット導入を検討してきました。
本年9月議会導入に向け進めてい
きます。
ペーパーレス化、スケジュール管理
等効率化を進めていきます。

実現
しました！

予算額：690万円

1959年 大阪府生まれ／1997年から兜台7丁目在住
大阪府立茨木高等学校卒業／京都工芸繊維大学 機械工学科卒業
元パナソニック（株）社員 ［勤続32年・2015年退職］
議会運営委員会 委員長（2019年～2021年）

●兜台7丁目自治会長（2期）　●青少年育成委員（4年）
●東日本大震災「はじめの一歩コンサート」を主催
　（2011年から5回実施：於 高の原）

［ 家族 ］ 妻と一男一女　　［ 趣味 ］ 写真撮影、旅行、ゴルフ

主な活動履歴

morimoto077473@clock.ocn.ne.jp
http://takashi-supportclub.jimdo.com/

HP開設中

プロフィール森本隆［ もりもと たかし ］

新風コスモスの会所属無所属
本年１月に、新会派『新風コス
モスの会』を立ち上げました。
４人全員無所属で、市民のた
めに政策中心で活動してまい
ります。
3月議会では、会派代表質問
を実施しました。
（詳細は、会報、議会だよりで
ご確認ください。）

編 集 後 記

1 コロナワクチン接種予算
5億920万円

質
問 予算額

❶接種会場はどうなるのか。
❷接種率をどう考えているのか。接種率が増
えた場合等は速やかな対応を要望する。

❶木津地域は小学校体育館、加茂地域は保
健センター、山城地域はアスピア山城を予
定している。

❷接種率70%で計画しているが、接種率が
増えた場合は速やかに予算増額等の対応
をとる。

Q

A

3 可動式教育用コンピュータ整備事業費
2億7699万円

質
問 予算額

❶モバイルWIFIの通信費用は何人分か、目的は。
❷有害サイトへのブロック対策が必要では。

❶モバイルWIFIを500台確保して、校内の通信環境が悪い場合と今後家
庭でのオンライン授業が必要となった場合に使用する。

❷全数のタブレット（8070台）にフィルタリングソフトを導入する。

Q

A

3826万円

2 公園管理委託費
9824万円

質
問 予算額

❶草刈りの回数、日常管理の取り決めは。
❷契約は実績のある団体になるのか。

❶草刈り年3回、トイレ掃除等週2回を予定
している。
❷都市公園等大きな公園（木津4カ所）は緑
化協会、小さな公園（木津26、加茂15、山
城10）はシルバー人材センターを予定し
ている。
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4 ごみ処理事業費 9億7930万円質
問

予算額
循環型社会推進事業費 予算額

❶昨年に比べて、9680万円増額になった理由は。
❷有料ごみ袋運用益の基金を活用した社会推進事業費（3826万円）の
取り組みの可視化が必要ではないか。

❶ごみ処理事業費の内訳は、収集運搬委託料約5億円、不燃ごみ委託料
約1.7億円、クリーンセンター運営負担金約3億円。

　施工会社（タクマ（株））の初期メンテ期間2年が終了したので、クリー
ンセンター施設保守点検委託を開始するため、増額となった。
❷主な事業は、古紙回収補助1300万円、ごみ分別アプリ1250万円、市
民提案ごみ減量補助270万円他。詳細は、廃棄物減量等推進審議会で
開示していく。
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